

2018年度総会告示

ラストラン

山下信秀

沖縄伴走ランナーネットワークは1999年5月20日に発足し、今年で設立19周年を迎えます。今後の総会日程を告示します。

5月20日(日)の日曜練習後9時~12時、総会に先立ち、奥武山公園内体協館内会議室で総会資料を事前審議します。これは、会員の「総会ではゆっくり飲食を楽しみたいので、議案は事前審議してほしい」という要望に沿ったものです。

本総会は、27日(日)、那覇市西町のパシフィックホテル1F レストラン竜潭奥の個室で11時30分から開催します。前週の事前審議を報告した後、飲食を楽しむ予定です。

また、今回の総会では、通常の前・決算等報告のほかに、

- ①年度決算が終了した後、1年以上も前の領収証を持ってくる事例対策
 - ②伴走遠征しても会計へ連絡しない事例対策
 - ③来年の伴ネット結成20周年記念事業計画
 - ④沖縄から視覚障がい者マラソン大会が無くなった現在の伴走仲間の考え方のまとめ
 - ⑤その他
- などを話し合います。

新年度役員を募集します。選挙管理委員会はありません。自薦・他薦で積極的に応募ください。日曜練習後のミーティングで、「私はこれならできる・やりたい」との表明をお願いします。

会長:1名、活動担当副会長:1名、財政担当副会長:1名、事務局長:1名、会計:1名、書記:1名、監事:2名、日曜練習運営委員:2名。

なお、総会資料は5月19日(土)朝9時、おもろまちの「なは市民活動支援センター」で印刷する予定です。作業時間は2時間以内の見込みです。ご協力できそうな方は大見謝へご連絡ください。

先日は、第30回なんぶトリムマラソンのラストランでした。参加した皆様お疲れさまでした。そして、大久保さんと私にとっても、二人で走るラストランとなりました。実は、私は、昨年4月から日本語教師になるための専門学校に通っており、この3月で修了しました。

修了後は、日本語教師のアシスタントとして、ミャンマーにある外国語大学に派遣が決まっています。派遣前研修のため、3月下旬には埼玉県センターに入校し、ミャンマーには5月に出発します。

5年前に伴ネットのメンバーになり、未熟ながらもたくさんの方の伴走をさせていただきました。すべての伴走が、私にとって貴重な体験となっています。会長はじめ、ロープランナーの皆様、諸先輩方、そして、若いメンバーの皆様、本当にお世話になりました。

そして、最後になりました。篤志さん・美幸さん(大久保夫妻)、未熟な私に長く付き合っていたいただき本当にありがとうございました。アスリートとして、人として、多くの刺激を受けました。今後の益々のご活躍を祈念しています。それでは、みなさん! 行ってきま〜す!

ニュースあいくり

☆29日 ORCA 残波岬駅伝、チーム編成中。

☆4月から日曜練習会は7時集合。

☆5月6日はゴールデンウィークのため日曜練習会はお休み。

☆2018年度会員更新手続き中。日曜練習会で年会費2500円を会計グループへ納入。

☆毎年恒例のNAHAマラソン完走講座は、今年開催未定。日曜練習後のミーティングで話し合い。